



11 Pièces

580 m<sup>2</sup>

Réf. M1510

950 000 €

St-Julien-en-Born

Maison à vendre (40170)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située sur la place d'un charmant village des Landes, à l'ouest de l'autoroute A63 et à 30 minutes des plages de sable fin, cette imposante maison de maître domine le bourg d'ou elle jouit d'une très belle vue sur la campagne environnante. Sur un terrain d'un demi hectare, elle développe une surface habitable de près de 550 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux et un sous-sol. Construite en 1884, elle présente les prestations anciennes de la fin du XIX siècle avec moulure sobres, sols en plancher et carreaux de ciment et cheminées en marbre. Le rez-de chaussée comprend une entrée centrale desservant l'escalier, un ...

Located in the middle of a charming village of Les Landes, on the west side of the A63 turnpike, and 30 minutes away from the fine sand beaches , this important old house overlooks the village and enjoys a pretty view on the surrounding landscape. It was built in 1884 on a 500 acres piece of land and has a living surface of 550 sq meters on three levels plus basement(which is not included). It shows 19th century features like wooden floor, decorated cement tiles and marble fire places. The groundfloor comprises with an entrance hall giving access to the staircase, to a small library, a bigger ...

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

